

Initiative de l'Observatoire des médias

RAPPORT - NOVEMBRE 2020 JÉRÉMIE RAPPAZ







Résumé

Avec la numérisation, l'écosystème des informations traverse une phase de transition: l'accès aux questions d'actualité est certes facilité, mais la désinformation tend à augmenter, sapant ainsi significativement la confiance du public dans les institutions médiatiques. L'initiative de l'Observatoire des médias vise à recueillir des articles journalistiques à l'échelle globale, afin de proposer des solutions algorithmiques pour surveiller le paysage des médias et rechercher un mode de traitement qui profite au public. Le projet résulte d'une collaboration entre l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL) et le journal *Le Temps*. La plateforme est accessible à l'adresse suivante: https://newsteller.io.